

まん延防止等重点措置期間延長に伴い



地域公開授業参観の様子を限定動画配信



全国的に新型コロナウイルス感染症の拡大が止まらない中、「まん延防止等重点措置」の延長が決定しました。これにより、三月六日まで適用されることとなり、本校で予定していた様々な行事等も、中止又は開催方法の変更等の制約を余儀なくされています。しかし、「まん防だから」という理由で、全てのことを中止してしまつてはならないと考え、様々な方法で各家庭や地域への情報提供に全力で取り組むと思ひます。

学級通信でも紹介されたと思いますが、子供たちが主体となった授業の様子をダイジェスト版でお伝えしています。これから求められる授業を是非ご覧ください。

まんだだより

制約がある中 様々な方法で 情報は英

公開授業・学習発表会・学級懇談会

～今回の記事の紹介～

- ◆様々な方法で情報提供
まん延防止等重点措置期間延長！
地域公開授業参観の様子を限定動画配信
- ◆学習発表会
中止に伴い動画を配信
- ◆授業参観・学級懇談会
授業は学習発表会の動画で兼ねる
学級懇談会はZoomで実施
- ◆今週末で全学年五時間授業
6時間目をカット
全学年下校時刻は14:35

◆学習発表会

当日は、土曜授業でしたが、荒尾市内全小中学校中止となりました。また、県内のリスケルベルが3の状態ですので集合して合唱や合奏、大きな声を出すといったことはできない状態です。

そこで、各ご家庭や地域の方々には、YouTube限定動画配信という形で、お伝えする予定です。(三月三日の授業参観の代わりとして視聴ください。)



各学年では、動画配信の動画を撮影し、発表を進めます。

◆授業参観・学級懇談会

三月三日の授業参観は中止
授業参観↓学習発表会の配信及び
公開授業の動画配信で代替

◆学級懇談会

※本年度、直接担任から話をする機会がなかったため

【方法】Zoom
【時間】各クラス約20分
1〜3年..14時
4〜6年..14時30分
【機器】子供のタブレット
※ご家庭の機器でも可
【内容】一年間の子供の成長の様子他

今週末で全学年五時間授業

本校の感染状況は、一時期に比べると落ち着いてきました。この間、ご心配をおかけしたこと並びにご協力いただきましたことに感謝いたします。先週、全学年を五時間授業の短措置としましたが、今週末も万全を期して同様の日課とします。先週引き続き、放課後の時間は、リモートで授業に参加していた子供たちへの補充学習。

(下校時刻は、全学年
十四時三十五分)

なお、来週以降につきましては、感染状況を考えた上で判断します。



【校内ハイブリッド授業の様子】